



徳成寺 寺比りわら版 第212号 2024年8月



いつもありがとうございます。住職の大山です。

連日の猛暑にうんざりする日々ですが、お元気でしょうか。

猛暑を含めて「何でこんな目に会わなくちゃならないのか？」と

感じる種は、日常生活の中であふれています。しかしそんな逆境に

遭遇しても生き延びたのだとしたら、「私を逆境に会わせてまで、生かそう

とするのは何故なのか？」と問いの観点変更をしてみませんか。つまり私に

焦点を合わすのではなく、私を超えて私を生かそうとする何かに出会うためなのでは？

と考えてみてはいかがでしょうか。これが習慣になると不思議にも人生における逆境も、

全ては私を超えて私を生かそうとする何かに出会わせるためのチャンスかもしれないと気づく

でしょう。もしそう気がつけば、自ずと人生に無駄な出来事は一切なくなります。一切合財を

捧めるようになるはずです。人生の一切合財を捧み、出会う人全てを捧む。こんな生涯を

心から私たちは望んでいるのではないですか。私を超える観点変更が仏教です。

一発行責任者一
住職
大山健児
坊守
大山ひとみ



大山超世の耳を澄ませば

お世話になっております、副住職です。あるご法事で美味しいうどん屋ベスト3の話になりました。どこで食べても殆ど同じくらいの値段で美味しいので1番が決めにくい、県民泣かせの話だと思っているのですが、門徒さんが上手にお話されているのを見てなるほどと思ったので、知見を共有します。①遠かろうが、混んでいようがとにかく美味しかったお店②閉店 or 代替わりのあった思い出の店③なんやかんやで近所の行きやすいお店が1番。私は頭が硬いので常に順番をつけようとして毎回頭を悩ませていたのですが、順序を付ける事が必ず正解じゃないと気づかされました。ちなみに私の場合は①がもう②谷川製麺所③ひさ枝となります。写真はひさ枝うどんの季節限定メニュー、すだちうどんです。冷かけにスライスしたすだちをたっぷり載せた一品で、暑さで食欲が落ちてもするする食べる事ができます。席数も多くすぐに食べられるのでお近くにきた際は召し上がってみてください。

